

æ

newsletter one2024 | **argosedition**

«Nichts Neues im Süden?»

Was wissen wir über Afrika? Unsere Zeitungen berichten fast täglich über kriegerische Auseinandersetzungen verfeindeter Ethnien in Zentralafrika, über religiös motivierte Fehden in Westafrika oder über die nach Europa gerichtete Migration in Nordafrika. «Nichts Neues im Süden?»

Unser Autor Peter Degen lernte auf einer einjährigen Reise durch Nord- und Westafrika eine derzeit verschüttete Welt kennen. Es gab ein Leben vor den Kriegen. Den Begegnungen war noch eine Würde zu eigen, die Vertrauen auf eigene Fähigkeiten und deren Geschichte setzte.



Jenes Moment festzuhalten, die Menschen in einem Licht zu zeigen, das auf einer Erfahrung an ihrem angestammten Ort gründet, ist eines der Anliegen des derzeit bearbeiteten Buches. Daneben sollen «Fundstücke», analog den vorhergehenden Bänden, die Eigenarten von Orten, Landschaften und Artefakten abseits der «Safaripfade» dokumentieren.

Band 6 der Reihe «Begegnungen» wird Texte, Bilder und Zeichnungen dieser Reise versammeln. Der Buchentwurf ist gelayoutet und geht nun in das Lektorat. Das Erscheinungsdatum ist noch offen.

Renate Christen, Verlagsleiterin
28. Mai 2024